
ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan untuk; (1) menganalisis media sosial apa yang 

digunakan sebagai sarana pembelajaran di masa pandemi covid-19 kelas IV MI 

Nurul Qomar Palembang, (2) menganalisis pemanfaatan media sosial sebagai 

sarana pembelajaran di masa pandemi covid-19 kelas IV MI Nurul Qomar 

Palembang, (3) menganalisis hambatan dalam pemanfaatan media sosial sebagai 

sarana pembelajaran di masa pandemi covid-19 kelas IV MI Nurul Qomar 

Palembang. 

 Penelitian ini dilakukan di kelas IV MI Nurul Qomar Palembang pada 

semester ganjil 2021/2022. Jenis penelitian ini kualitatif deskriptif dengan jenis 

penelitian fenomologi yang mendeskripsikan mengenai pemanfaatan media sosial 

sebagai sarana pembelajaran di masa pandemi covid-19 di kelas IV MI Nurul 

Qomar Palembang. Data dari penelitian ini diperoleh melalui wawancara bersama 

guru yang menjadi sumber utama dari penelitian ini, kemudian wawancara 

bersama peserta didik dikelas IV MI Nurul Qomar Palembang. Observasi berupa 

observasi pasif serta dokumentasi sebagai data pendukung hasil wawancara.  

Hasil penelitian menunjukkan (1) pemanfaatan media sosial sebagai sarana 

pembelajaran menggunakan media sosial Whatsapp, (2) pada pelaksanaan 

pemanafaatan media sosial sebagai sarana pembelajaran guru melaksanakan 

melalui Group Whatsapp dan untuk  proses pelaksanaan pembelajaran guru 

menyesuaikan dengan RPP. fitur yang sering digunakan saat pembelejaran 

berlangsung berupa, foto, video dan voicenote, (3) pada hambatan dari 

Pemanfaatan media sosial sebagai sarana pembelajaran pembelajaran di masa 

pandemi covid-19 kelas IV MI Nurul Qomar Palembang berupa, sinyal, materi 

yang sulit dipahami serta kurangnya interkasi antara guru dan siswa.   

 

Kata kunci : media sosial, pembelajaran daring, masa pandemi covid-19 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT 

 

This study aims to; (1) analyze what social media is used as a learning tool 

during the covid-19 pandemic class IV MI Nurul Qomar Palembang, (2) analyze 

the use of social media as a learning tool during the covid-19 pandemic class IV at 

MI Nurul Qomar Palembang, (3) analyze the obstacles in the use of social media 

as a learning tool during the covid-19 pandemic class IV at MI Nurul Qomar 

Palembang.  

 this research was conducted in class IV at MI Nurul Qomar Palembang in 

the odd semester of 2021/2022. This type of research is qualitative descriptive 

with the type of phenomenological research that describes the use of social media 

as a learning tool during the covid-19 pandemic in class IV MI Nurul Qomar 

Palembang. The data from this study were obtained through interviews with 

teachers who were the main source of this research, then interviews with fourth 

grade students at MI Nurul Qomar Palembang. observations in the form of passive 

observation and documentation as supporting data for the results of the interviews.  

research results the use of social media as a learning tool during the covid-

19 pandemic in class IV MI Nurul Qomar Palembang; (1) the use of social media 

as a learning tool using the whatsapp application, (2) In the implementation of the 

use of social media as a means of learning the teacher implements it through the 

whatsapp group and for the process of implementing the learning process the 

teacher adjusts to the lesson plan. features that are often used when learning takes 

place in the form of photos, videos and voicenotes, (3) as well as on the obstacles 

from the use of social media as a learning learning tool during the covid-19 

pandemic class IV MI Nurul Qomar Palembang in the form of signals, materials 

that are difficult to understand and the lack of interaction between teachers and 

students.  

 

keywords: social media, online learning, covid-19 pandemic period 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



لملخصا  

 

 حودخدسولا ٌعاودجالا لصاودلا لئاسو فصو (,(١ )  و يلإ حساسدلا ِرِ فدِد ~

حخ ُبء جبئ خُ أص ًُ ه ؼ أداح ر ك ٩١ -كورونامرض فيروس  ئخ   ( ٢ ) .مي نورول قمار باليمبانج ف

بء   صم وث خُ خلال ف ًُ ه ؼ أداح ر بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س صف ا مرض و

٩١-فيروس كورونا   ٍ غ ف شاث ان نورول قمار باليمبانج     ضسدعد ٌدلا داةقعلا فصو(٣ . 

حخ ُبء جبئ خُ أص ًُ ه ؼ أداح ر بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س ا  -فيروس كورونامرض    

٩١ ٍ ؼخ ف شاث ئخ ان ف ان مي نورول قمار باليمبانج   .  

  ٍ غ ف شاث صم ان ف ٍ ان جحش ف ى إجشاء هزا ان صم  مي نورول  باليمبانجر ف ٍ ان ف

ؼب   فشدٌ ن سٍ ان ذسا ان ٠٢٠٩/٠٢٠٠ ىع ظبهشٌ يٍ   ىػٍ يغ َ فٍ َ ص جحش و ُىع يٍ ان هزا ان

أداح بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س صف ا زٌ َ جحش ان بء   ان ُبء وث خُ أص ًُ ه ؼ ر

٩١-مرض فيروس كورونا ؼخ   شاث ئخ ان ف ٍ ان  حساسدلا ِرِ ٌو داٌاٌةلا يلع لوصحلا ود . ف

لاد يغ مبث هزا  مي نورول قمار باليمبانجيٍ خلال ي سٍ ن ُ شئ صذس ان ً ىا ان بَ ٍ ك زَ ٍُ ان هً ؼ ً ان

  ٍ غ ف شاث صف ان لاد يغ طلاة ان مبث ى ي جحش ، ص ٍ اظحالو .مي نورول قمار باليمبانجان د ف

لاد.  مبث ً ج ان زبئ ُ خً ن بد داػ ُبَ ج ُك ك ىص خُ ور ج ه س كم يلاحظخ  ش  

خُ خلال   ًُ ه ؼ أداح ر بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س جحش ا ج ان زبئ َ

ُذ  ىف حخ ك جبئ ٩١-مرض فيروس كورونا ؼخ  شاث ئخ ان ف ٍ ان  ( ,( ١  ) .مي نورول قمار باليمبانجف

خُ ة ًُ ه ؼ أداح ر بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س ُك ا ج ط زخذاو ر س فٍ  (٢) .الا

رطجُك اسزخذاو وسبئم انزىاصم الاجزًبػٍ كىسُهخ نهزؼهى َمىو انًؼهى ثزُفُزهب يٍ خلال ي ًىػخ انىار  اة 

ويٍ أجم ػًهُخ رُفُز ػًهُخ انزؼهى َمىو انًؼهى ثبنزكُف يغ خطخ انذسس. انًُ اد انزٍ ر سزخذو  بنج ب ػُذ 

ُذٌ مبطغ ف صىس وي كم  ش  ٍ هى ف ؼ ز ً حذوس ان خ إن ضبف بلإ خُ (٣),  ث صىر مبطغ  و وي

ُبء  خُ أص ًُ ه ؼ أداح ر بػٍ ك زً صم الاج زىا م ان سبئ زخذاو و س حىل دوٌ ا زٍ ر جبد ان م ؼ ان

حخ   جبئ ٩١-مرض فيروس كورونا ئخ   صؼت مي نورول قمار باليمبانجف شبساد ويىاد َ كم إ ش  ٍ ف

طلاة.  ٍُ وان هً ؼ ً ٍُ ان فبػم ث ز هخ ان هًب ول ه  ف

 

م ا  سبئ خُ: و س ُ شئ بد ان هً ك زشح ان ذ ، ف زشَ جش الإَ هى ػ ؼ ز بػٍ ، ان زً صم الاج زىا ن

ُذ ىف بء ك وث ٩١-مرض فيروس كورونا   

 

 

 
 


